
 

 

 

平成 29年 6月 1日(木)～平成 29年 6月 2日(金)の二日間に亘り、東京都（全国町村会館）において 

平成 29年度消防防災航空隊長会議を開催いたしました。 

 

【１日目 ６月１日(木)】 

     １３：３５ ～ 挨 拶    総務省消防庁広域応援室長 仲村 吉広 様 

 

 １４：００ ～ 講 演Ⅰ「消防防災ヘリコプターの安全性向上・充実強化に向けて」 

総務省消防庁広域応援室長      仲村 吉広 様 

 

 １４：４０ ～ 講 演Ⅱ「NHKにおける航空取材 ～撮影から放送まで～ 」 

日本放送協会報道局映像取材部副部長 黒川 英夫 様 

 

     １７：１０ ～ 意見交換会 

 挨 拶 全国航空消防防災協議会副会長 

（東京消防庁理事兼警防部長）        松川 茂夫 様 

 

【２日目 ６月２日 (金)】 

９：３０ ～ 事例発表  

「防災関係機関との円滑な相互連携について」 

〇 「調査研究専門委員会報告書」概要報告 

         さいたま市消防局      吉原徳行  様 

・(前全国航空消防防災協議会専門委員会委員・前埼玉県防災航空隊長) 

・(防災関係機関との円滑な相互連携の更なる推進方策等に関する調査研究専門委員会座長) 

         〇 「自衛隊との連携について（仮題）」     北海道防災航空隊長    佐伯紀章様 

         〇 「警察航空隊との連携について」       岩手県防災航空隊長       瀨川浩樹様 

         〇 「海上保安庁との連携状況について」     高知県消防防災航空隊長   篠﨑 浩様 

         〇 「ドクターヘリ(基地病院)との連携について」 浜松市消防航空隊長    植平耕市様 

         〇 「DMATとの連携状況について」        岡山県消防防災航空隊長  上西紀宏様 

    １１：５０ ～  質疑応答  意見交換等   

    １２：００    閉  会 

 

  〈隊長会議に参加して〉【アンケート結果より抜粋】 

・講演や事例発表とても参考となった。 

・「安全対策」、「撮影技術」、更には「専門委員会の報告」直ぐにでも実戦で活かしていきたい。 

・NHK黒川氏の講演内容、大変参考となった。 

・専門委員会の報告、今後とも続けていただきたい。 

・NHKだけでなく他のマスコミの方の話も聞いてみたい。 

・航空運用調整班に入る他機関の講義も企画して欲しい。 

・国土交通省(地方整備局)の方の話も聞いてみたい。 

・会議資料をホームページにアップして欲しい。 

・講演資料を当日配布して欲しい。 

                                 ・・・など、多くの意見を頂きました。 

 

平成 29年度消防防災航空隊長会議を開催 

 


